

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, Jorge Pueyo Sanz, Diputado del Grupo Parlamentario Plurinacional SUMAR, formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita, relativa a **la conexión del barrio rural de Montañana (Zaragoza) con la Z-40.**

Una de las principales reivindicaciones de las vecinas y vecinos del barrio rural de Montañana, en el término municipal de Zaragoza, es la necesaria mejora de la accesibilidad mediante la conexión con la carretera Z-40. Esta actuación se considera básica para mejorar la circulación viaria de una zona que presenta una alta densidad de vehículos pesados al encontrarse en el entorno una importante empresa productora de papel.

Por todo ello, se formula la siguiente

PREGUNTA:

¿Qué previsión tiene el Gobierno acerca de la mejora de la accesibilidad del barrio rural de Montañana, en el término municipal de Zaragoza, mediante la conexión con la carretera Z-40?

Palacio del Congreso, 30 de enero de 2024.



Jorge Pueyo Sanz

Diputado